



In sechs Etappen haben die drei Wanderer der „Lënster Trëppler“ den Weg von Ettelbrück nach La Roche-en-Ardenne bewältigt.

159 Kilometer unterwegs

Wanderweg „Escapardenne des Ardennes“ erkundet

Lënster. Den „Escapardenne des Ardennes“, Luxemburgs zweiter „Leading Quality Trails Best of Europe“-Wanderweg zu entdecken war das Ziel der „Lënster Trëppler“, die sich von Ettelbrück aus auf den Weg machten.

In sechs Etappen und nach 159 Kilometer erreichten Romain, Jean-Claude und Heng ihr Ziel in La Roche-en-Ardenne, nicht ohne aber von ihren Vereinsfreunden die letzten zehn Kilometer begleitet zu werden. Erlebt wurde ein bestens markierter Wanderweg,

Pfade quer durch Wälder, Wiesen und Felder, sehr wenig Asphaltwege und sehr viele Höhenmeter. Ein dem Wanderer viel abverlangender Weg wurde erkundet, die Freude über das pure Naturerlebnis und das in unmittelbarer Nachbarschaft, aber überwiegt und überzeugt. Nachahmer sind denn auch schon, in Form einer Wandergruppe der FLMP kurze Zeit später und das mit Wanderführer und Gepäcktransport gestartet.

*Romain Buschmann
via mywort.lu*